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           Abstract of Thesis 

  

 التربية للعلوم الإنسانية الكلية :

 اللغة العربية القسم :

 الأدب:التخصص 

 حسين علاوي  أسماء اسم الطالب:

 د. جبار عودة بدنم. أ. اسم المشرف:

  الماجستير: الشهادة

 دراسة في البناء الفني  3003 -3002المشهد الشعري في البصرة 

إذ جمماءا بثةثممة  3003-3002تضمممنا الرسممالة دراسممة  فنشممة لشمشممهد الشممعري فممي البصممرة 

فصمم ت تنمما ت الفصممت ال ت الشعممة الشممعرشة بشنممما تنمما ت الفصممت الثمماني الصمم رة الشممعرشة إممما 

الفصممت الثالممخ فتفصممر فممي دراسممة اتشممما   جمماءا مممادة البمممخ الت بشمشممة لمجم  ممة ممم  

 عممد ت صممت البمممخ إلمم   3002مممداخ التممي  ععمما بعممد  مما  الشممعراء البصممرشش   اششمم ا ال

 صف ات ار العا  لشمشهد الشعري في البصرة  رصد أه  المةمح الفنشمة لشمصمشدة البصمرشة 

 بشكت  ا  . 
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     This thesis gives a general  idea of the poetic  scene in Basra after the year 2003 AD especially after the 

availability of media freedom and cultural obtained by the literary community After this year . And Note the most 

important aspect s of aesthetic values in visual poem, and how to keep pace with the renewal movement which 

won contemporary Arabic Poetry Lately. The thesis study the most important term that they are received has 

adopted a study wordy < the second topical dealt with  sensual image  patterns ,and consolidated  rhyme.              
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